

CANDIDATOS DIRECTORIO

REFINERÍA LA PAMPILLA S.A.A. - PERÍODO 2024-2025

Presidente	Jaime Fernández-Cuesta Luca de Tena
Vicepresidente	Luis Alberto Vásquez Madueño
Director	Dante Giovanni Blotte Volpe
Directora	Elena Aída Conterno Martinelli
Director	José Luis Ibarra Bellido
Directora	María Caridad de la Puente Wiese
Directora	Carmen Marcela Villavicencio Arana

Presidente

Jaime Fernández-Cuesta Luca de Tena

Es licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad Complutense de Madrid, estudios que cursó en el prestigioso Colegio Universitario de Estudios Financieros (CUNEF), centro adscrito a esta universidad. Ha cursado estudios de postgrado, entre otros, en IMD Business School en Lausanne (Suiza). Su trayectoria laboral en Repsol comienza en 1994. Desde ese momento ha ocupado puestos de diversa responsabilidad, incluyendo experiencia internacional de varios años en Argentina y Perú. Entre las posiciones que ha ocupado en la compañía, podemos destacar que ha sido Gerente de Abastecimiento y Distribución en Refinería La Pampilla – Perú, desde junio de 2001 hasta agosto de 2004, cuando regresó a Madrid para ocupar diversos puestos de responsabilidad en el área de Trading y Transporte de Repsol: Subdirector de Mercados de Futuros en Trading (2004/2005), Director de Fletamentos (2006-2010), Director de Trading de Productos (2010-2014) y, finalmente, Director Ejecutivo de Trading (2014-2015). En 2015 es nombrado Director Ejecutivo de GLP, con responsabilidad sobre todos los negocios de GLP del Grupo Repsol, actividad que desarrolla hasta enero de 2019, cuando es nombrado Director Ejecutivo de Repsol Perú y Presidente de Directorio de Refinería La Pampilla S.A.A.

Vicepresidente

Luis Alberto Vásquez Madueño

Ingeniero Mecánico por la Universidad Católica del Perú, con MBA en la Rotterdam School of Management de la Erasmus University de Holanda y otros cursos de especialización como el PAD de la Universidad de Piura y el Executive Program in General Management del Massachusetts Institute of Technology. Se integró en 1998 al grupo Repsol, inicialmente en Argentina, como Ingeniero en la Refinería La Plata, posteriormente se desempeñó como Trader de fletamentos internacional en Buenos Aires y Madrid. Regresó al Perú ocupando varias posiciones entre ellas como responsable de Control de Gestión y Relaciones con Inversores de Refinería La Pampilla, Director de Abastecimiento y Distribución, Director de Comercialización, y Director de Optimización, Logística y Ventas de Refino en Perú. Actualmente se desempeña como Director de Comunicación y Relaciones Institucionales.

Adicionalmente, ha dictado cursos de especialización en la UTEC. Ha pertenecido al Consejo Directivo de la Asociación Automotriz del Perú, y de la Asociación de Grifos y Estaciones de Servicio del Perú. También ha presidido el Comité de Downstream de la Sociedad Nacional de Minería, Petróleo y Energía del Perú - SNMPE en varios periodos y ha ejercido la Presidencia del Comité Sectorial de Hidrocarburos. Hoy es parte del Consejo Directivo de dicho gremio así como de la Sociedad Peruana de Hidrocarburos, y del Comité Ejecutivo de la Asociación para el Fomento de la Infraestructura Nacional.

Directores

Dante Giovanni Blotte Volpe

Es licenciado en economía por la Universidad de Lima, con estudios de post grado en alta dirección de empresas por el ESADE Business School en España. Ha cursado estudios de perfeccionamiento profesional en las áreas de financiamiento de proyectos, modelamiento financiero, mercado de capitales, hidrocarburos y desarrollo directivo en reconocidas instituciones tales como la Universidad de Chicago Booth (Chicago, EE. UU.), Bechtel Corporation (San Francisco, EE. UU.), CAME adscrito al International Middle Management Alliance (Lima, Perú), entre otros. Su experiencia laboral se ha desarrollado en las áreas económicas, financieras y comerciales, en los sectores de oil & gas, aeronáutico y construcción. Ha formado parte del directorio de la Asociación de Grifos y Estaciones de Servicio entre 2017 y 2019, y miembro del Consejo Directivo de Procapitales entre 2019 y 2020. Se incorporó al grupo Repsol en 2009, donde ha ido ocupando cargos de responsabilidad en el área financiera como Gerente de Finanzas (2009-2012), Director Económico Financiero - CFO (2013-2016), Director Comercial (2017-2019). Actualmente es Director Chief Financial Officer de las empresas del grupo Repsol en Perú.

Elena Aída Conterno Martinelli

Especialista en gestión pública, ex – Ministra de la Producción. Es directora independiente de Refinería La Pampilla, Scotiabank Perú, Crediscotia, AFP Profuturo, Enel Generación Perú, Pesquera Diamante e Instituto Bicentenario. Estudió Economía en la Universidad del Pacífico y cuenta con un Máster en Administración Pública en la Universidad de Harvard. Como Ministra de la Producción, implementó una importante reforma en la pesca industrial de la anchoveta, así como el Programa Compras a Myperú para estimular la actividad económica en el contexto de la crisis internacional de 2008. Ha sido Presidenta de IPAE, de la Sociedad Nacional de Pesquería, Jefa del Proyecto USAID / Facilitando Comercio y coordinadora en el Proyecto USAID / Pro Descentralización. Presidió CADE Ejecutivos en 2015. Ha desempeñado diversos cargos ejecutivos y de asesoría en instituciones del sector público, y ha sido consultora de diversos organismos de cooperación internacional.

José Luis Ibarra Bellido

Licenciado en Relaciones Internacionales con posgrado en la misma materia. Cursó estudios de perfeccionamiento profesional en las áreas de Comunicación, Sostenibilidad, Administración y Negociaciones Internacionales en reconocidas instituciones, tales como la Escuela de Negocios de la Universidad de Harvard (Boston, EE. UU.), la Escuela de Negocios de Schülch de la Universidad de York (Ontario, Canadá). Es ex-alumno graduado del Programa de Desarrollo Directivo (PDD) y del Programa de Especialización para Directores de la Escuela de Dirección (PAD) de la Universidad de Piura. Ha sido director de IPAE y Perú en 2021, habiendo pertenecido también al Consejo Directivo de AFIN, así como al Directorio de CONFIEP (alterno). Forma parte del Consejo Directivo de D-1 y del Consejo Empresarial del Programa Mundial de Alimentos de la ONU (Perú). Desde agosto de 2018, es Director de Refinería La Pampilla y se desempeñó previamente como Director de Comunicación y Relaciones Institucionales hasta diciembre de 2021.

María Caridad de la Puente Wiese

Es Presidente del Directorio de W Capital del Grupo Wiese, Directora de SKY Airline, Laboratorios Portugal (socios de Sanfer, México) y Comunal. Es Vice-Presidente de Empresarios

por la Educación, Directora de La Liga Peruana de la Lucha contra el Cáncer y de la Fundación Wiese, y miembro del Womens Corporate Directors. Ha sido Gerente General de Wiese Aetna Compañía de Seguros, Presidente Ejecutivo de Invita Seguros de Vida y Presidente del Directorio de Seguros Sura e Hipotecaria Sura. Fue Presidente de la Asociación Peruana de Empresas de Seguros, miembro del Consejo Nacional de Educación y Directora de CONFIEP. También ha sido Directora de AFP Integra, GR Holding (del grupo inmobiliario Los Portales), Futura Schools, Centro Comercial Larcomar, Ceper Pirelli, CARE Perú y Perú 2021, organización que promueve el compromiso social de los empresarios. Tiene un MBA de la Adolfo Ibañez School of Management, estudios en la Universidad de Piura y el College of Insurance of New York.

Carmen Marcela Villavicencio Arana

Es licenciada en Derecho por la Pontificia Universidad Católica del Perú. Cuenta con un Máster en Derecho de la Universidad de California, Berkeley (Estados Unidos) y un Máster en Derecho de los Negocios de la Universidad Francisco de Vitoria (España). Tiene más de 26 años de experiencia en el sector energético tanto en electricidad como en hidrocarburos; y más de 15 años como asesora legal interna en Repsol. Actualmente es General Counsel de Repsol en Perú. Ha ejercido también la posición de Chief Compliance Officer de Repsol en Perú y en Latinoamérica. Anteriormente estuvo a cargo de los asuntos legales del negocio de Exploración y Producción de Repsol en Perú. Es Miembro de la Asociación de Negociadores Internacionales de la Energía – AIEN, de la Sociedad Peruana de Hidrocarburos – SPH; y, del Comité Jurídico de la Sociedad Nacional de Minería, Petróleo y Energía del Perú - SNMPE.